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В последний день лета дмитрий Медве-
дев провел заседание Госсовета. В пред-
дверии 1 сентября в Кремле решали, как 
улучшить образование в России.

На заседание Госсовета и президентской 
комиссии по модернизации пригласили 
больше двухсот человек. Георгиевский 

зал Большого Кремлевского дворца вместил 
не только 78 нынешних губернаторов – членов 
Госсовета, но и 73 бывших. Объясняется такой 
размах тем, что нынешний год для Госсовета 
юбилейный, его создали десять лет назад. Дми-
трий Медведев поздравил с этим собравшихся и 
сообщил, что за десятилетку Госсовет рассмотрел 
более ста вопросов – от госсимволики до про-
грамм по госполитике.

– Самое главное, что мы смогли сделать, – со-
хранить единство страны, – заметил Медведев. – 
И перешел к главной теме заседания – развитию 
в России профессионального образования.

– Мы должны признать очевидную вещь: не-
смотря на то, что мы тратим большие деньги, 
наша система образования слабо конкуренто-
способна, – сказал Медведев.

Свои слова президент подтвердил цифрами. 
Только в прошлом году бюджет системы образо-
вания (без учета вкладов частных лиц) составил 
один трлн. 750 млрд. рублей. В нынешнем году 
– еще на 100 млрд. рублей больше.

– Такими деньгами надо правильно распоря-
жаться! Нужно готовить специалистов, которые 
востребованы рынком! – призвал Медведев.

Как сообщил собравшимся представитель 
бизнес-сообщества  президент группы «Онэк-
сим» Михаил Прохоров, сегодня наша система 
образования выпускает 70 процентов молодых 
людей с высшим образованием, 20 процентов 
– со средним, десять – с начальным. А запросы 
рынка совсем иные. По словам Прохорова, в 80 
процентов случаев на работу требуются люди с 
начальным и средним образованием и лишь в 
20 процентов случаев – с высшим.

– Престиж рабочих профессий крайне низкий, 
нужна работа по созданию современных ПТУ, – 
согласился президент и рассказал, как однажды 
посещал профтехучилище.

– Там сидел дядечка 27-29 лет и на мой вопрос: 
«Что вы тут делаете?» – ответил: «Учусь. У меня 
есть высшее образование, но оно мне не нужно. 
Окончу это училище и буду деньги хорошие по-
лучать», – поведал Медведев и заключил: – Это 
абсолютно рафинированный пример того, как 
мы неэффективно тратим деньги!

– ПТУ не должны превращаться в камеры 
хранения для трудных подростков! – признал 
министр образования Андрей Фурсенко.

По мнению министра, нужно ограничить сроки 
пребывания в должности ректоров вузов и ПТУ. 
Медведев в этой идее усомнился.

– Абсолютно механического подхода тут быть 
не должно! – заметил президент.

А сам Медведев при-
звал ректоров привле-
кать в вузы иностран-
ных преподавателей, 
налаживать систему 
обмена и стажировки 
за рубежом.

– Иностранные препо-
даватели не должны быть 
экзотикой, на которую сбегается посмотреть вся 
студенческая братия! Надо вспомнить, как это было 
в дореволюционной России. Значительная часть пре-
подавателей были иностранцы. И не потому, что наши 
были плохие, просто должен быть обмен.

Медведев также призвал университеты открыть 
для всех желающих свои электронные библиоте-

ки. Сейчас почитать в Интернете литературу мно-
гих вузов можно, лишь будучи их преподавателем 
или студентом этого вуза.

– Вообще-то это плохо, – отметил Медведев. 
– Библиотеки в госуниверситетах – это наше с 
вами национальное достояние, и то, что универ-

ситеты запрещают 
к ним доступ, это 
неправильно. Надо 
делать свободный 
доступ!

Во время обсуж-
дения проблемы 
профобразования 
произошел и ку -

рьезный случай. Губернатор Кировской области 
Никита Белых активно комментировал в Twitter 
звучавшие на нем предложения. «Вот Никита 
Юрьевич Белых сидит и пишет в Twitter прямо 
с заседания Государственного совета. Видимо, 
больше заняться нечем», – сказал Медведев.

Буквально за несколько минут до этой ремарки 

Медведева губернатор написал в Twitter: «Под-
держиваю, Дмитрий Анатольевич, вашу идею по 
созданию президентских лицеев. Вообще-то это 
была моя идея». Президент, видимо, прочитавший 
данное сообщение, решил публично исправить эту 
ошибку. «Я абсолютно с этим согласен. Это была 
ваша идея, а не моя. Но от этого, может быть, она не 
становится хуже», – пояснил Медведев, обращаясь 
к губернатору Кировской области. В свою очередь, 
Белых заочно ответил главе государства, написав 
в «Твиттер» сообщение также присутствующему 
на заседании помощнику президента Аркадию 
Дворковичу: «Зато справедливость восстановлена». 
Губернатор отметил, что его ремарка «оживила про-
цесс», и попросил сильно его не ругать. Белых по-
жаловался на то, что Дворкович «слил» его репортаж 
в «Твиттере» президенту, назвав это «издержками 
информационного общества». «Да, таковы издерж-
ки информационного общества. Главное, чтобы это 
от работы не отвлекало, верно?» – лично ответил 
губернатору Медведев в своем микроблоге, но уже 
после заседания Госсовета 

 По данным ЮНЕСКО, в России сегодня свыше двух миллионов детей не ходят в школу
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Президент считает, что вузы,  
которые не могут подготовить  
востребованных специалистов,  
нужно реорганизовать  
либо закрыть

Без радикального улучшения  
профессионального образования  
никакая модернизация у нас не получится

Бизнес-проектом 
станут ПТУ

 дата
Памятный день
2 сентябРя 
1945 года 
подписани-
ем акта  о 
б е з о г о в о -
рочной капи-
туляции япо-
нии перед 
в е л и к и м и 
державами 
союзников — сШа, Китай, Великобритания, сссР 
– завершилась вторая мировая война. 

Этот документ ознаменовал не только окончание войны, 
но и подтвердил правомерность участия СССР в боевых 
действиях против Японии в соответствии со своим союз-
ническим долгом. Эта дата установлена в знак памяти о со-
отечественниках, проявивших самоотверженность, героизм, 
преданность своей Родине и союзническому долгу перед 
государствами – членами антигитлеровской коалиции – при 
выполнении решения Крымской (Ялтинской) конференции 
1945 года по Японии.

Все мы прекрасно знаем, что основная тяжесть веде-
ния второй мировой войны легла на нашу страну. Даже 
военно-техническая помощь, которая оказывалась нашему 
государству союзниками, была не безвозмездна, за нее го-
сударство обязано было со временем расплатиться. Таким 
образом, можно смело утверждать, что победа в этой войне 
оплачена средствами нашего государства, трудом и кровью 
нашего народа.

От имени городского совета ветеранов сердечно поздрав-
ляю участников тех легендарных событий – магнитогорцев 
– с этим памятным днем и желаю им счастья, мирного неба, 
благополучия на долгие годы.

Борис Булахов,  
председатель городского совета ветеранов

открытое акционерное общество
«КУб» оао

Кредит Урал Банк в очередной раз 
снижает процентные ставки  

по кредитам  и улучшает условия 
кредитования

Учитывая пожелания клиентов КУба, банком при-
нято решение о снижении процентных ставок по 
кредитам физических лиц с 1 сентября 2010 г. 

Процентные ставки снижены практически по всем 
программам кредитования: 

кредиты на приобретение недвижимости на первичном 
и вторичном рынке жилья – минимальная процентная 
ставка по кредиту с учетом наличия у клиента положи-
тельной кредитной истории в банке составляет 10,5 % 
годовых;

кредиты на приобретение новых автомобилей – про-
центные ставки снижены до 13 % годовых;

кредиты под поручительство физических лиц – можно 
оформить под 15 % годовых (на 2% ниже); 

кредиты под поручительство юридических лиц – под 
14 % годовых (на 2 % ниже);

образовательный кредит – под 11 % годовых (на 1 % 
ниже);

кредиты с использованием банковской карты «Электро-
ник – Универсал+» – под 19 % годовых (ниже на 3 %).

Традиционно Кредит Урал Банк Банк заботится о со-
циальной защищенности своих клиентов пенсионного 
возраста – процентные ставки по кредитам для них одни 
из самых низких в городе – 16 % годовых.

Кроме того, с 1 сентября изменяются условия креди-
тования  и только в благоприятную для клиентов банка 
сторону:

1. По кредитам под залог существующей недвижимо-
сти срок кредитования увеличивается до 20 лет (ранее 
15 лет).

2. По кредитам на приобретение новых автомобилей 
срок кредитования увеличивается до 6 лет (ранее 5 
лет).

 3. Теперь кредиты «Без обеспечения», кредиты с возоб-
новляемым лимитом по карте «Электроник–Универсал+» 
предоставляются клиентам банка с уровнем заработной 
платы от 12 тыс. руб. (ранее от 15 тыс. руб.), имеющим  
положительную кредитную историю в любом банке по 
действующим и погашенным кредитам в течение по-
следних 2-х лет или в случае отсутствия кредитной истории 
при уровне заработной платы от 20 тыс. руб. (ранее от 
30 тыс. руб.).

Также эти виды кредитов могут оформить клиенты, 
имеющие положительную кредитную историю в качестве 
поручителей в любом банке по погашенным кредитам в 
течение последних 2-х лет.

4. По кредитам под поручительство физических лиц при 
кредитовании на срок свыше 1 года увеличена сумма 
кредита со 100 до 200 тыс. руб., для получения которой 
теперь требуется поручительство одного физического 
лица. 

В КУБе расширена программа «Лояльности»: про-
центная ставка по вновь оформляемому кредиту будет 
снижена по сравнению со стандартной ставкой:

по потребительским кредитам – на 0,5 % годовых,
по ипотечным кредитам – на 1,5 % годовых
для клиентов с положительной кредитной историей, 

которые были не только заемщиками, но и поручителями 
в «КУБ» ОАО. 

более подробную информацию можно по-
лучить на официальном сайте нашего банка 
www.creditural.ru, а также во всех отделениях 
банка или по телефонам: 24-89-63, 26-00-07 
(потребительское кредитование) и 28-82-41, 
28-82-06 (ипотечное кредитование).  

 налоги
КУБ сообщает  
с 23.08.2010 года налоговые платежи (сборы, 
пени) могут осуществляться физическими лицами 
наличными платежами (в т. ч. посредством  тер-
миналов «КУб-Экспресс») без открытия текущих 
счетов. 

Дополнительную информацию можно получить по теле-
фону (3519)248933 или на сайте www.creditural.ru

 комментарий
побоище на рок-фестивале 
«торнадо», когда около сотни 
полуголых мужчин напали на го-
стей музыкального праздника, 
избили их битами и дубинками 
и обстреляли из «травматики», 
вызвало большой обществен-
ный резонанс.

По указанию заместителя гене-
рального прокурора России 
Юрия Золотова, управление 

Генеральной прокуратуры РФ в 
УрФО взяло на особый контроль 
ход расследования уголовного дела, 
возбужденного по факту нападения. 
Прокурору области Александру Войто-
вичу поручено обеспечить контроль 

за ходом расследования, проверить 
и дать оценку оперативности и до-
статочности действий сотрудников 
правоохранительных органов. По 
поручению первого заместителя гла-
вы МВД России генерал-полковника 
милиции Михаила Суходольского в 
ГУВД по Челябинской области для 
проведения служебной проверки 
направлена группа офицеров цен-
трального аппарата ведомства.

В правительстве Челябинской об-
ласти прошло оперативное совеща-
ние по событиям на рок-фестивале 
«Торнадо». С докладами выступили 
начальник ФСБ по Челябинской об-
ласти Сергей Старицын, заместитель 
начальника ГУВД по Челябинской об-
ласти, начальник милиции обществен-
ной безопасности Вячеслав Доксов и 
заместитель прокурора Челябинской 
области Владимир Можин.

Вся информация, которой распола-
гают силовые структуры, говорит о том, 
что никаких версий в пользу того, что в 
избиении участвовали скинхеды или 
националисты, быть не может, так как 
были представители разных народ-
ностей – и тюркских, и кавказских, и 
славянских. Более того, среди девяти 
задержанных нападавших людей 
присутствуют ранее судимые, в том 
числе по той же уголовной статье «Ху-
лиганство». Накануне этого избиения 
один из участников вышел на свободу 
из мест не столь отдаленных. Из-
вестно, что человек, который явился 
организатором сбора «товарищей», в 
настоящее время находится в розы-
ске, он житель Миасса, сообщает наш 
челябинский собкор Галина Иванова.

Возникает вопрос: не спровоци-
ровало ли данные события слишком 
либеральное отношение со стороны ор-
ганов правопорядка к некоторым изда-
ниям определенного толка. Не нужно 
быть экспертом, чтобы рассмотреть 
экстремистскую направленность в 
текстах этих изданий. В апреле–мае 
в городе началось распространение 
газеты «Наша Росская правда», затем 
в тираж вышла газета «Правда города 
Златоуста». Ни одного задержанного 
распространителя газеты не за-
фиксировано, существовали только 
намерения, что надо бы рассмотреть, 
назначить экспертизу.

– Считаю, что правоохранительным 
органам нужно занимать не позицию 

констататора событий – для этого 
есть органы статистики либо СМИ, 
– убежден первый заместитель 
губернатора области Олег Грачев. 
– Безобразно организована охрана 
на рок-фестивале – те фотофакты и 
видео, которые находятся в свобод-
ном доступе в Интернете, об этом 
ярко свидетельствуют.

– В Миассе последнее время 
стали складываться неформальные 
группы людей, мало того что там 
латентный политический сыр-бор 
происходит. Такое впечатление, что 
в Миассе предпринимают попытки 
параллельного управления городом. 
ГУВД и управлению ФСБ по Челябин-
ской области есть серьезное поле 
для работы, – подчеркнул первый 
вице-губернатор. А председатель 
общественной палаты Челябинской 
области Вячеслав Скворцов считает, 
что выводы из случившегося нужно 
делать не только силовым структурам, 
но и обычным жителям.

– Очень часто в случаях ЧП, по-
добных произошедшему на «Торна-
до», стараются замылить факты, не 
раскрывать все до конца, – сказал 
он в интервью ТАСС. – После таких 
инцидентов у молодежи может на-
капливаться злость. Если мы сделаем 
ход расследования закрытым, есть 
возможность возвращения в лихие 
90-е годы. Поэтому расследование 
должно быть предельно открытым, 
виновные должны быть наказаны 

По следам кровавого «Торнадо»


